

Continental und Yokohama beenden Joint Venture

Continental und Yokohama beenden ihr Joint Venture Yokohama Continental Tire (YCC) Ende des Monats. Dies war bereits im vergangenen Jahr beschlossen worden. Das Gemeinschaftsunternehmen war 2002 mit dem Ziel worden, den weltweiten Bedarf der japanischen und koreanischen Automobilhersteller an Erstausrüstungsreifen mit Reifen beider Firmen zu decken. Ab April beliefert Continental die Kunden in Japan und Korea ausschließlich selbst. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Continental in Hefei, China.
